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大家好，今天给各位分享割双眼皮的危险性大吗的一些知识，其中也会对割双眼皮
的危险性大吗图片进行解释，文章篇幅可能偏长，如果能碰巧解决你现在面临的问
题，别忘了关注本站，现在就马上开始吧！
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割双眼皮有危险吗？要注意什么？

任何手术都有风险，但是双眼皮手术是比较低的了。

对于有经验的医生来说，只是一个很平常的手术。拆线后的恢复期，如果你没忍住
吃了辣椒、喝酒什么的，就得承受留疤、增生的风险。

至少得三个月之后才能做这些。完全定型的话至少也得一年左右，所以大家为了美
一定要慢慢等待哦。

我再来说一下常见的术式

现在市面上常见的双眼皮手术类型有三种：埋线、韩式三点、全切。每一种都对应
适合眼皮状态的美眉选择~

一般来说，埋线的疼痛小、恢复快，不过可能几年之后会自己消失掉。适合眼皮薄
点的美眉，当然也有会长时间成型的状况，主要看术后护理情况以及个人体质。

韩式微创也就是常说的三点式，通过把眼皮缝线结扎达到效果。适合眼皮松弛的美
眉。

全切是运用比较广泛，但是疼痛度高一些、恢复周期也比较长的一种方法。无论眼
皮薄还是厚都能选它，而且对眼下垂有很好的改善。年纪大的人也能选。

前期主要先了解双眼皮眼型

首先要了解自己的眼睛，其次是想做什么样子的双眼皮类型。虽然之后面诊时医生
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也会告诉你，但是没什么比你提前了解自己的状态更保险的了。这样会降低做出来
之后不满意的概率。

找正规医院的经验丰富的医生！

医生非常重要，有经验的能给你一些中肯的建议。而且在手术的时候还能缓解你的
情绪，就算遇到突发状况，也能完美解决。

开眼角是必须的吗？

很大部分的美眉都逃不过开眼角这一说，因为亚洲人眼睛的内眼角都会有内眦赘皮
。大家可以按照等级表找自己的

轻度的话不用担心，不开也没事。严重的美眉们不开会影响手术效果，显得眼睛特
别圆特别短。具体视情况而定。

割双眼皮好吗

割双眼皮效果一般都是非常不错的，属于一个非常小的小手术，但是但凡只要是手
术都可能会造成一些风险，最好可以选择有保障的公立大医院来做手术，也要选择
有资质的医生，而且设备也是比较齐全的，一般情况下不会导致意外的发生，是非
常有保障的。

割双眼皮对眼睛伤害大吗

对眼睛的伤害是非常小的，割双眼皮手术也是属于微创的小手术，是不需要过于担
心的，但是一定要选择正规的大医院，这样的话能够防止二次的手术，也能够降低
手术带来的风险。在刚做的双眼皮也是能够达到重睑的效果，但是眼皮出现浮肿淤
青都属于正常的。

割双眼皮与不割双眼皮的区别

割双眼皮和不割双眼皮的区别是：割了眼皮会是双的，显得眼睛大了，而且比较有
神采，眼睛变的更好看了，面部衬托的更立体了，变的更漂亮了。

不割双眼皮其实一样好看，各人审美观不同，古代美女单眼皮的倒是居多，而且老
了，眼窝不会深陷，单眼皮的还不显眼袋。

总之是现在生活条件好，爱美的人，想割就割双眼皮，医疗条件更好了，没什么风
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险。

想割就割，自己当家。

割双眼皮对眼睛有没有伤害？

谢邀，我是整形医生产慎之

上睑皮肤分表皮肌肤、脂肪层、眼轮匝肌、提肌腱膜瓣、睑板、脂肪层，我们的双
眼皮手术不管是哪一代的术式，操作层次都止于睑板,所以理论上双眼皮手术不会影
响到眼睛眼球本身。

当然了，我们也不能考虑手术失败的后果，如果操作不当造成双眼皮无法合拢、重
睑线深宽假等，还是会影响美观及日常生活的。

找个技术好的医生，来一次成功的改变就可以了

文章到此结束，如果本次分享的割双眼皮的危险性大吗和割双眼皮的危险性大吗图
片的问题解决了您的问题，那么我们由衷的感到高兴！
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